

En Colombie-Britannique voici les arpentages de réserves qui ont été faits :—

La réserve de la Montagne du Charpentier pour les sauvages du lac William ; les numéros de 8 à 14 inclusivement de la réserve du lac Alkali et 1 à 3 de la réserve de Katzie. On a commencé à arpenter des réserves pour les sauvages du creek du Canot.

Au Manitoba le nouvel arpentage des divisions extérieures et intérieures de la réserve de Saint-Pierre a fait de bons progrès.

Dans les Territoires du Nord-Ouest les sauvages des bandes de Checastapasine et de Tête-Pointue s'étant fusionnés avec d'autres et ayant rétrocédé leurs réserves, situées, l'une au nord de la petite ville de Prince-Albert et l'autre sur la rivière Bataille, près d'Edmonton, pour être vendues à leurs bénéficiaires comme à celui des sauvages avec lesquels ils se sont fusionnés, les réserves ont été subdivisées en lots pour être mises en vente.

Les quelques sauvages de la réserve du creek de Wa-sha-tanow ayant consenti il y a quelques années à aller à la réserve du lac la Selle, on a agrandi cette dernière, comme un équivalent de la cession de l'autre réserve.

Dans ce cas particulier les intéressés ont préféré avoir une compensation en nature plutôt que de faire vendre les terres abandonnées à leur bénéfice mutuel.

Une réserve de foin pour les bestiaux de l'Etat à l'agence du lac aux Oignons a été arpentée dans le voisinage du lac l'Original.

Un domaine de 56 acres carrées a été délimité à la petite rivière du Daim-Rouge, dans le district de Prince-Albert, pour les sauvages du lac Montréal et du lac la Rouge.

#### IRRIGATION.

Une grande partie des travaux de construction des trois fossés d'irrigation dans les réserves de Neskainilth, Sahalkum et Sainte-Marie, en Colombie-Britannique, qui ont été arpentés l'année dernière, a été exécutée.

Déjà l'on a obtenu les résultats les plus heureux à la réserve Sainte-Marie, et l'on a toute confiance que, si comme on l'espère les deux autres fossés sont prêts pour l'année prochaine, les avantages qui en découleront seront également sensibles et qu'un grand mouvement sera imprimé aux opérations agricoles.

Le débordement de la rivière l'année dernière a fait beaucoup de dégâts aux ouvrages d'irrigation du district de Calgary, mais heureusement que le fossé de la réserve des Pieds-Noirs en est sorti sans trop de mal.

Le bien tant en quantité qu'en qualité que les cultures, particulièrement le foin et les légumes, ont éprouvé de l'irrigation a été si tangible et s'est révélé avec tant de vigueur aux sauvages qu'ils ne peuvent manquer d'être encouragés à prolonger leurs ouvrages jusqu'à ce qu'ils finissent par atteindre dans toute leur plénitude les avantages énormes que le système leur rapporte.

#### FINANCES.

La perception durant l'année s'est élevée à \$105,382.98, et le capital du fonds de dépôts des sauvages était de \$3,725,746.75 au 30 juin dernier. Les déboursés durant l'année ont été de \$267,324.38. Les dépenses à compte du fonds consolidé se sont élevées à \$952,590.14.